

# 三小だより

令和5年度 三ヶ所小学校通信

No. 3 1

令和6年 3月18日(月) 文青:古賀正洋

朝、出勤して駐車場に車を止めると、ウグイスがきれいな鳴き声を聞かせてくれます。 また、校庭のハクモクレンは、蕾のからを脱ぎ捨て、いよいよ花開こうとしています。3月も 後半に入り、季節はいよいよ"春"らしさを増してきました。

## 6年生の卒業に向けて

22日に卒業する6年生のために、2つのイベントが行われました。

### =ふれあい給食=

6年生とその保護者の方々、お世話になった 地域の方々で、給食をいただく「ふれあい給食」 を、12日(火)に実施しました。

子どもたちは毎日食べる給食ですが、親子で 一緒に食べる機会はなかなかありませんね。

保護者の方やお世話になった地域の方々に囲まれた6年生の、嬉しそうな表情が印象的でした。きっと小学校生活の思い出の一つに残ることでしょう。





#### = キーホルダー作り =

12日(火)には、町内で林業に携わる方々のグループ「林業研究グループ」から、3名の方が来校され、6年生に、卒業記念のキーホルダー作りの授業をしてくださいました。

町内で採れた木材を材料にしたもので、子どもたちは、好きな絵を描いたり、友だちの名前を書き込んだりして、オリジナルのキーホルダーを作り上げていました。

どちらのイベントも、6年生の卒業をお祝いする多くの方々のご協力によるものです。 参加・協力してくだっさった皆様、ありがとうございました。

## ELGG ZIVIE

長い間、五ヶ瀬町内の学校で、ALT(外国語指導助手)として、楽しく授業をしてくださったスコット・クレイ先生が、3月末で五ヶ瀬町を離れることになりました。14日(木)は最後の授業日ということで、子どもたちからスコット先生に、メッセージカードとエールが贈られました。いつも楽しい授業で、子どもたちは英語の学習が大好きでした。スコット先生、本当にありがとうございました。



## 期待していますピアサポーター

困った人たちの相談に乗ったり、一緒に解決策を考えたりする「ピアサポーター」として、次の7人が橋本綾子先生のもとで研修を終えました。今後の活躍を期待しています。

3年=藤高弥琴さん 4年=吉田武仁さん

5年=甲斐幸太郎さん・長田みのりさん・甲斐ひかりさん 後藤玲菜さん・藤高妃陽さん